

THIVIERS



L'événement a rassemblé divers défenseurs de la forêt périgourdine. SERGE SIMORRE

Le festival Foresthiv' au Père l'Amer pour parler de la préservation des forêts du Périgord

Pendant deux jours, vendredi 21 et samedi 22 octobre, la brasserie thibérienne Le Père l'Amer a organisé un festival de la forêt, baptisé Foresthiv', avec des animations, des rencontres et des présentations d'actions locales pour la préservation des forêts. « En tant que brasserie bio, nous sommes sensibles au travail de ceux qui, sur notre territoire, préservent notre environnement proche. Ce festival a pour objectif de les mettre en valeur avec leurs diversités et modes de pensée sur les enjeux liés à la biodiversité », confiait alors Margaux Zacharian, programmatrice culturelle du Père l'Amer.

Faire face aux défis

Parmi les intervenants con-

viés à cette première, SOS Forêt Dordogne, une association composée de citoyens, propriétaires forestiers et acteurs de la filière bois, qui milite pour la sauvegarde de la forêt périgourdine. Elle cherche aussi à sensibiliser à une gestion durable et économiquement viable de la forêt, en pointant les défis et enjeux immenses que sont le dérèglement climatique, l'épuration de l'eau ou encore l'action contre l'érosion.

Forte mobilisation

À cette occasion, étaient présents le groupement forestier Escurau, qui identifie les menaces qui pèsent sur la forêt et le parc naturel régional Périgord-Limousin, qui a mené avec le Cerema (organisme public chargé de la

transition écologique) une concertation sur la gestion forestière en partenariat avec les intercommunalités, la Région et le Département. À noter également la présence, durant ces deux jours, des charpentiers de Compagnons du devoir, qui ont fait une démonstration de leur maîtrise et de leur savoir-faire. Le lycée Porte d'Aquitaine y a aussi installé un stand sur les métiers du bois. L'anthropologue et comédien Michel Feynie a proposé un spectacle adaptant le célèbre roman de Jean Giono, « L'Homme qui plantait des arbres », agrémenté de chants occitans.

Renseignements : leperelamer.fr ou La Mifa sur Facebook et Instagram.

Serge Simorre